

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Croix-Rouge française, Délégation Territoriale de Guyane

Kourou, le 28 juillet 2011

### Des vacances pour tous

Hier, la Délégation Territoriale de la Croix-Rouge française offrait une sortie au zoo à une quinzaine d'enfants issus de milieu défavorisé.



#### Réduire les inégalités

Comme chaque année durant les congés scolaires, une majorité d'enfants de Guyane ne partiront pas en vacances. Issus de milieu défavorisé ou avec des parents malades, nombreux sont ceux qui n'ont jamais eu l'occasion de s'éloigner de leur commune afin de découvrir notre région.

La Croix-Rouge française en Guyane offrait, ce mercredi, une sortie au Zoo de Guyane à des enfants de Kourou et de Saint-Laurent du Maroni. Avec les conseils d'éducateurs et

d'assistantes sociales de l'Equipe de Réussite Educative (ERE), du Service Social de la Mairie de Kourou et de l'Hospitalisation à Domicile (HAD), une quinzaine d'enfants de 8 à 10 ans ont ainsi été invités.

#### Sortir pour s'épanouir

Encadrés par des bénévoles de la Délégation Territoriale, le groupe a pique-niqué sur la plage de la Cocoteraie de Kourou avant de se rendre au zoo. Pour tous, c'est une grande première et l'excitation des jeunes enfants est au rendez-vous. Les yeux s'ouvrent grand devant les cages et les rires fusent au dessus de la canopée. Après un goûter, les enfants rejoignent les minibus en rêvant déjà à une nouvelle excursion. Sans aucun doute, cette après-midi restera pour longtemps dans les esprits.

Le 12 août prochain, Journée Mondiale de la Jeunesse, c'est une dizaine d'enfants de Cayenne qui participeront à une sortie au cinéma.

Pour toute demande de reportage et d'informations :

**Contact presse de la Délégation Territoriale de Guyane de la Croix-Rouge française**  
Aude Paulmier, 06 94 23 72 42, aude.paulmier@croix-rouge.fr